## **Bussy-Chardonney Soutien** aux enfants de Madagascar

Il y a trois ans, Jean-Pierre et des images et un film, présen-Monica Counet, habitants de Bussy-Chardonney, créaient la section suisse de l'Association Zazakely qui vient en aide aux enfants d'un quartier pauvre d'Antsirabe, une ville de Madagascar. Mercredi soir, à la salle communale du village, ils avaient convié habitants du bourg et amis afin de faire le point sur l'évolution des projets mis sur pied par l'association. Car cet été, le couple, accompagné de ses quatre enfants, a passé cinq semaines sur l'île au milieu des jeunes malgaches. De quoi ramener

té mercredi, mais surtout des informations, plus ou moins bonnes, sur les projets.

Depuis notre premier voyage à Madagascar il y a quatre ans, il ya eu d'énormes améliorations, mais beaucoup reste à faire, souligne Jean-Pierre Counet. Sur place, l'association gère un centre qui accueille les enfants. Grâce à l'argent récolté en Suisse, sa toiture a pu être refaite. De plus, deux enseignants ont été engagés. Les enfants, plus de 180 en tout, sont en meilleure santé grâce à une nourriture légèrement

plus équilibrée. Avant, elle ne se composait que de riz. Mainte nant, ils mangent égalemen des carottes ou des lentilles Mais le prix du riz a fortemen augmenté ces derniers mois el les récoltes du quartier ont été dévastées par les cyclones, commente Jean-Pierre Counet Pour le futur, deux projets sont en cours: l'agrandissement du centre et l'installation de l'eau dans le quartier. De quoi motiver le couple à poursuivre son action encore longtemps.

CÉLINE BUVELOT

www.zazakelysuisse.ch



Jean-Pierre et Monica Counet devant des photos des enfants défavorisés de Madagascar que leur association soutient. Le couple s'est rendu cet été à Madagascar. C. Buvelot

Vendredi 10 octobre 2008 La Côte 11